

第2回リーダー会議報告

11月25日・26日にリーダー会議を開催しました。



今回は、職群ごとの開催ではなく、他職群とのリーダーと交流することで、職場を超えた情報交換を行いました。

また、転倒事故が増える冬場の前に、転倒予防を兼ねて『1人KY活動』の確認を行いました。

『1人KY活動』は就業を始める前や就業中に、自分にとって危険な箇所はないか確認する活動です。

当たり前ですが、自分の体は自分で守るしかないのが現状です。そこで少しでも事故リスクを軽減するために、是非『1人KY活動』を活用してください。

(事務局 安全適正就業推進員 林)

★12月の就業報告書提出について

年末年始の就業報告書は、可能な限り年内の提出をお願いいたします。

センターのポスト投函も可能です。最終は、1月6日(月)必着でお願いいたします。

●年末年始事務所営業日について

仕事納めは12月27日(金) 年始は1月6日(月)より通常営業となります。

★1月の配分金支払日

1月の配分金支払日は17日(金曜日)です。

会長・副会長会議に出席

11月18日(月)情報交換と親睦を目的に毎年一回開催される第7ブロックSC(8都市：八王子市、府中市、日野市、町田市、調布市、狛江市、稲城市、多摩市)の会長、副会長会議に稲垣専務と出席しました。



会場は今年幹事の府中市SCでした。ちなみに、代表者の呼称は多摩市以外すべて会長、副会長となっています。各センター共「女性会員の増強なくして事業の発展はない」と認識しています。

また、会員の希望と仕事のマッチングに苦労している引き受ける会員が少ない為に、仕事の依頼をお断りするケースが増えているというセンターもありました。

多摩市戦没者追悼式に参列

11月12日(木)に例年通り、ウィータホールで開催された「令和元年度多摩市戦没者追悼式」に参列しました。

式典は阿部市長の追悼の辞に始まり、都知事代理、多摩市遺族会会長、ほか地区選出の衆議院議員、都議会議員、地区選出都議会議員、近隣都市の遺族会代表(八王子市、日野市、稲城市)その他来賓、ご遺族の方々、市議他の方々、列席者全員が霊前に献花してつ



つがなく終了しました。(理事長 熊谷 義一)

① 事故報告

10月発生状況(事故発生件数2件) 10月は事故が2件発生してしまいました。2件とも転倒による事故になります。慌ててしまったり、油断してしまったりが原因です。引き続き十分な注意をお願いいたします。(安全就業推進員 林)

就業品質向上研修(全体会)のご案内

年に一度、各就業職場のリーダー・サブリーダーが一堂に会して、シルバー人材センターの会員として必要な事項を学ぶ機会が、この研修会です。

研修で学んだ情報・知識や知恵を持ち帰っていただき、それぞれ就業現場のメンバー間で共有していただくことで、多摩市SCとしての仕事の質を向上していくという趣旨で開催しています。

今回の基調講演は、当センターの顧問弁護士で、東京しごと財団の顧問でもある権田直人氏を講師に、当センターが創立40周年を迎えるにあたり、あらためて原点を確認する意味で、シルバー人材センターの法的な枠組みや就業の基本的なことを学びます。

「目からウロコ」のお話が聞けること請け合い！リーダー・サブリーダーの皆さん、ぜひご参加ください。(事務局長代理 福田)

▼内容

第1部：基調講演
第2部：会員事例発表会、終了後、安全標語の優秀賞の会員表彰

開催日：令和2年1月27日(月)
時間：9時30分～11時30分
会場：永山公民館5階ヘルプホール

東京しごと財団 安全パトロール報告

先月号でも掲載しましたが、10月21日(月)に東京しごと財団の永谷指導員が緑樹の就業現場を視察されました。

その際に指摘されたことは、①会員証の裏面には緊急連絡先を必ず明記する②絆創膏・消毒液等の救急用品を常に携帯しておく③就業の際に使用している道具の定期点検を行うなどです。このことはこの就業先でも当てはまる内容であり、是非とも確認をお願いいたします。

また、その他には転倒予防講習会の定期開催や体力測定の実施など、事故で最も多い転倒を予防するための対策について指摘を頂きました。次年度に向けて、転倒予防のための研修等を計画していきたいと思っております。

(安全就業推進員 林)

安全対策研修

去る10月16日にセンター事務局において標記研修を多摩中央警察署のご協力を仰ぎ行いました。



内容は、昨今の世情に鑑みた防犯対策です。防犯用具の使い方、とっさにできる護身術などです。安心安全が叫ばれて久しくなっていますが、職員中心に体得し安全に業務遂行できるための一助としたものです。

★会員の広場(畑 由美子会員)

以前パソコン講師の仕事をしていましたため、センター入会后もパソコン事業推進グループに籍を置いて5年ほど経ちます。

お客様はお優しい方が多く、グループメンバーの方々も親切にレクチャーしてくださいますのでとても感謝しています。できるだけわかりやすい言葉で説明することや明るい笑顔で接するよう心がけています。

終了後に「楽しかった」との一言を聞けることが、この仕事をやっていて良かったなあと感じる瞬間です。

パソコンは日々進化しているのでまだまだ勉強が追いつきませんが、できるだけ皆様のお役に立ちたいと思っています。

◆あしがき◆

あつという間に師走の時期になりました。年が変わると令和2年の子(ね)年を迎えることとなります。思い新たに健康で笑顔のある良い年にしたいですね。

この一年間、「会員の広場」では、多くの記事をいただきました有難うございました。編集長として御礼申し上げます。

皆様 良いお正月をお迎えください。
編集長 稲垣 勝